

[Boris Luis Alonso Pérez](#)



El espacio Miércoles de Poesía de la sede matancera de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba rindió homenaje al joven poeta villaclareño Renier Pérez Ventura, quién ganó recientemente el premio Loewe con el poemario «Las sílabas y el cuerpo».



El laureado declamó poemas de dos de sus libros y posteriormente se debatió sobre el uso del lenguaje lírico y la composición poética.

Renier también ganó este año el premio especial y único Carilda Oliver Labra, convocado en Matanzas en honor al centenario del natalicio de la poetisa yumurina.